

Glückliche zukünftige Erstklässler

Voll ausgestattet gelingt der Start ins Schulleben noch besser

Dieses Jahr nahm die Tafel Grünwald wieder am großartigen Schulranzen-Projekt des Vereins Sternstunden e.V. und der Fa. Steinmann aus Nürnberg in Zusammenarbeit mit der Tafel Bayern e.V. teil.

Im Rahmen einer kleinen Feierlichkeit wurden am Mittwoch, den 10. Juli im Café Treffpunkt der Nachbarschaftshilfe Grünwald nagelneue Schulranzen mit dem entsprechenden Schulzubehör wie Federmäppchen, Faulenzler und Turnbeutel an die zukünftigen und aufgeregten Erstklässler überreicht.

Die Freude über das wertvolle Geschenk war bei Kindern und Eltern gleichermaßen groß.

Herzlichen Dank nochmals an den Verein Sternstunden e.V. und die Fa. Steinmann für diese großzügige Spende.

Nina Trommen



Markus Mai, Koordinator der Tafel Grünwald, überreichte die bunten Schulranzen

JA
18.7.24